



ÖSTERREICHISCHE BÜRGERINITIATIVE

DAHEIM STATT HEIM

Partner der deutschen Bundesinitiative „Daheim statt Heim“

c/o Gerhard Lichtenauer, Ing. Tel: 0699 12490010 Fax: 07477 490015
www.daheim-statt-heim.at Email: info@daheim-statt-heim.at

Widmung der Bürgerinitiative „Daheim statt Heim“

- Für Katja, zu ihrem 19. Geburtstag, in Liebe gewidmet von ihren Pflegeeltern Gerhard und Charlotte Lichtenauer. Katja kam mit 18 Monaten aus einem Wiener Kinderheim als Pflegekind in die Familie.
- Allen „Unsichtbaren und Vergessenen“ in unserem Land. Menschen mit hohem und höchstem Hilfe-, Pflege- und Assistenzbedarf, welche von der Gesellschaft nicht die nötige Unterstützung erhalten, um ein menschenwürdiges, selbstbestimmtes, bedürfnisorientiertes Leben führen zu können.
- Angehörigen, Nahestehenden, Freunden und Profi-Helfern, die bemüht sind, die Not dieser Mitmenschen zu lindern und dabei zu oft an Ihre eigenen Grenzen stoßen und darüber hinaus - nicht selten - selber in Not geraten.
- Allen Menschen, die früher oder später, kurz oder lang, leicht oder schwer in die Situation von Hilfebedürftigkeit geraten, womöglich auch Ihnen?

Verfasser: Lichtenauer Gerhard, Ing.
Veröffentlicht 12.6.2007